

# 東日本大震災ルーテル教会救援

Japan Lutheran Emergency Relief 【JLER】

ルーテル教会救援 現地活動 月次報告 No.19

2013年5月度活動報告（2013年6月27日発行）



東日本大震災で被災された皆さまに心よりお見舞い申し上げます。  
またルーテル教会救援の活動にご理解・ご協力いただいている  
皆さまに心より感謝いたします。



新緑と、どこまでも広がる青い空が気持ちよい日々がまた被災地にやってきました。ツバメが元気に飛び回っていたかと思うと、田植えの終わった田んぼには凜とした鷺の姿が見られるようになりました。自然の歩みと共に人の暮らしも前に進み始めています。5月の活動をご報告いたします。



## 気仙沼市【コミュニティセンター再建支援】上棟式を迎えました



一桁の気温と強風ではありましたが、澄み渡る青空の5月3日、2011年の7月から始まった前浜地域のコミュニティセンターの再建支援が、ようやく上棟式を迎えました。会場には大漁旗が飾られ、大工さんと設計者・ルーテルのスタッフも屋根に上がり、矢車と五色の旗を設置しました。会場の準備も整い、地域の住民の皆さまや参加者が揃った頃、建物の中で上棟式が始まりました。厳かに進む式を前に、建物の外で待つ地元の皆さんがなんだかソワソワされているな…とっていると、

お待ちかねの餅まきが始まりました。皆さん笑顔で、撒かれる餅を拾っていらっしやいました。会場に集まった全員での記念撮影の後、祝辞などの式典が始まりました。気仙沼市長のあとにルーテル教会救援の本部長も祝辞を述べ、その後、他の支援者や建設に尽力された皆さまが紹介されました。山形県最上町の皆さんによる餅つきや、新しい長半纏の披露も兼ねた大谷大漁唄い込みなどのお楽しみが続き、無事上棟式が終了しました。建物の完成は、8月上旬の予定です。

## 石巻市【地域支援】大室南部神楽復活祭、開催！



5月4日、石巻市北上町十三浜で大室南部神楽の復活公演が行なわれました。会場はルーテル教会救援が建設費の一部を支援した大きな漁業倉庫です。ルーテル教会救援では、この復活祭に向けて、神楽衣装の袴の縫製ボランティアに取り組んでいましたが、こちらも無事披露されました。会場には地元の方や支援関係者などたくさんの方が集まり、盛大な復活祭となりました。埼玉や北海道、名古屋、熊本の人たちが縫ってくださった袴について、保存会の方から「長さなどもぴったりで本当に助かった」と感謝の言葉を頂きました。

